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Fortschritte bei Abschnittskontrollen:
Warum Sachsen-Anhalt zögert
Sachsen-Anhalt kann vorerst keine neuen

Abschnittskontrollen zur Geschwindigkeitsüberwachung
einführen, mangels geeigneter Technik.

In Sachsen-Anhalt plant die Polizei die Einführung neuartiger
Abschnittskontrollen zur Geschwindigkeitsüberwachung. Das
Konzept, das bereits 2022 im Landtag genehmigt wurde, hat das
Potenzial, die Verkehrssicherheit erheblich zu steigern. Doch bis
heute scheitert die Umsetzung an technischen Hürden, was
sowohl für die Polizei als auch für Verkehrsexperten eine
beträchtliche Herausforderung darstellt.

Technische Hürden bremsen Fortschritt

Das Prinzip der Abschnittskontrolle könnte die Überwachung des
Fahrverhaltens revolutionieren, indem es die
Durchschnittsgeschwindigkeit über einen bestimmten Abschnitt
statt an einem einzelnen Punkt misst. Dies würde dazu
beitragen, Raser effektiver zu identifizieren und somit die
Verkehrssicherheit in Sachsen-Anhalt zu erhöhen. Allerdings
verhindert das Fehlen einer anerkannten technischen Lösung in
Europa, dass dieses System in die Praxis umgesetzt werden
kann. Derzeit existiert keine zertifizierte Technik, die die
notwendigen Anforderungen der Physikalisch Technischen
Bundesanstalt (PTB) erfüllt.

Aktuelle Situation in der
Geschwindigkeitsüberwachung



Momentan gibt es nur eine installierte Abschnittskontroll-Anlage
in Niedersachsen. Der Hersteller dieser Anlage hat kein
Interesse angekündigt, weitere Systeme anzubieten, was die
Situation zusätzlich kompliziert. Um die notwendigen Lösungen
zu finden, plant das Innenministerium jetzt eine europaweite
Marktforschung.

Reaktionen aus der Politik

Der SPD-Landtagsabgeordnete Rüdiger Erben, der die Initiative
zur Einführung der Abschnittskontrollen im Landtag
unterstützte, verweist auf die wertvollen Erfahrungen aus der
polizeilichen Praxis. Das Innenministerium zeigt sich weiterhin
optimistisch, dass diese Kontrollen eine sinnvolle Ergänzung der
bestehenden Möglichkeiten der Polizei darstellen und somit zur
Verbesserung der allgemeinen Verkehrssicherheit beitragen
könnten.

Ausblick und Bedeutung für die
Verkehrssicherheit

Die potenzielle Implementierung der Abschnittskontrollen
könnte nicht nur die Anzahl von
Geschwindigkeitsüberschreitungen reduzieren, sondern auch
das Bewusstsein für die Einhaltung der Verkehrsvorschriften
schärfen. Insbesondere in einem Land, in dem
Verkehrssicherheit von höchster Bedeutung ist, stellt dieser
Fortschritt einen entscheidenden Schritt in die richtige Richtung
dar. Die weitere Entwicklung wird mit Spannung verfolgt, da der
Erfolg oder Misserfolg dieser Technologie weitreichende
Auswirkungen auf die Verkehrspolitik in Sachsen-Anhalt haben
könnte.
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